

Les TYPO3 Awards 2023 célèbrent l'excellence du CMS après quatre ans de pause

Les meilleurs sites web et intranets conçus avec le CMS TYPO3 ont été célébrés au gala de remise des prix TYPO3 à Düsseldorf, en Allemagne. Parmi les 221 candidatures déposées, le lauréat du titre convoité de Meilleur Site Web de l'Année est [womenforwomenfrance.org](https://www.womenforwomenfrance.org), créé par Talan Solutions.

Düsseldorf, Allemagne – 16 octobre 2023

Le gala de remise des prix TYPO3 le 12 octobre 2023 fut un temps fort de la Conférence TYPO3 2023. L'évènement a permis de présenter les capacités de la plateforme de gestion de contenus TYPO3 et mis l'accent sur la passion et l'innovation développées par la communauté du logiciel libre.

Un jury composé de six membres prestigieux a examiné à la loupe 65 candidats présélectionnés, dans 13 catégories. Parmi tous les gagnants des catégories, c'est à l'unanimité que le jury a désigné le vainqueur de la catégorie ONG, [womenforwomenfrance.org](https://www.womenforwomenfrance.org), en tant que site web TYPO3 de l'année.

« Je voudrais féliciter l'agence française Talan Solutions à l'origine de ce site web, ainsi que toutes les personnes qui ont pris part au projet », déclare Olivier Dobberkau, président de la TYPO3 Association.

Daniel Fau, CEO de TYPO3 GmbH, ajoute : « Ce gala a été riche en émotions et a su trouver l'équilibre parfait entre la technologie et l'engagement social. Confronté à la tâche difficile de sélectionner les gagnants parmi plus de 220 candidatures, notre jury a choisi en toute confiance les plus méritants. L'esprit extraordinaire de la communauté TYPO3 a transformé l'évènement en une occasion réconfortante, remplie de larmes, d'embrassades et d'une motivation renouvelée pour continuer à contribuer. »

Les gagnants des 13 catégories sont :

Catégorie	Site web	Agence
Campagne	www.energyfriendlyweb.com	TypoConsult A/S
Culture	www.museen-in-bayern.de	cosmoblonde GmbH
E-Commerce	www.sport-bittl.com	visionbites GmbH
Formation	www.oth-regensburg.de	in2code GmbH
Entreprise	www.arvato.com	u+i interact GmbH
Finance	www.icon.at	SIWA Online GmbH
Gouvernement	www.senat.fr	GAYA manufacture digitale

Santé	www.uk-augsburg.de	visionbites GmbH
Industrie	www.bartec.com	dkd Internet Service GmbH
ONG	www.womenforwomenfrance.org	Talan Solutions
PME	www.communardo.de	webit! Gesellschaft für neue Medien mbH
Sport	www.ktm-bikes.at	cyberhouse GmbH & Co. KG
Tourisme	www.familotel.com	JANDA+ROSCHER Die WerbeBotschafter

Deux prix spéciaux, récompensant les performances et l'accessibilité, ont également été attribués. Ces catégories mettent en lumière l'excellence technique et éditoriale dont font preuve les équipes à l'origine de chaque site web.

Accessibilité	www.elisabethinen.at	Earlybird GmbH
Performance	www.it-planungsrat.de	THE BRETTINGHAMS GmbH

Personnalité TYPO3 de l'Année : un authentique pionnier de la Communauté

Abdulhamid Kwieder s'est vu décerner le prix de la Personnalité de l'Année en hommage à [son extraordinaire contribution à la Communauté TYPO3](#). En août 2023, Abdulhamid a annoncé la fin de sa laborieuse aventure : la traduction en arabe de l'intégralité du TYPO3 Core, soit plus de 70 000 mots. Avec une aide limitée dans les premiers temps, il a consacré trois ans à cette tâche, démontrant ainsi une passion et un engagement profonds pour le projet.

« Gagner le prix de la personnalité de l'année est inattendu, » déclare Daniel Fau. « C'est un honneur accordé à ceux qui dépassent les attentes tacites, qui donnent la priorité au 'nous' plutôt qu'au 'je', et qui amplifient l'ampleur de notre projet. »

Transition des TYPO3 Awards vers les NFT

Les TYPO3 Awards, traditionnellement sous forme physique, ont maintenant intégré le monde du numérique. Au lieu d'un trophée ou d'une médaille matérialisé(e), les prix ont été émis sous forme de NFT sur la chaîne de blocs safecoin.org. Cette transformation vise à offrir de meilleurs outils de mesure des accomplissements et de création potentielle d'un classement général permanent des lauréats, ce qui accentuerait la compétition et favoriserait l'excellence.

Pour souligner cette évolution, les prix NFT sont accompagnés de fichiers vidéo uniques. Par conséquent, les lauréats ont reçu un écran animé à exposer sur leurs murs d'honneurs. Jonathan Wright, de la Communauté Safecoin, a animé les prix et transformé les présentations numériques en réalité.

Photographies (Droits d'auteur : TYPO3 GmbH/Markus Luigs)

- Abdulhamid Kwieder, Personnalité de l'Année
- Cérémonie de remise des prix à l'Altes Kesselhaus, Areal Böhler, Düsseldorf
- Jonathan Iroulin de Talan Solutions, Vainqueurs du Prix du Site Web de l'Année
- Mur de trophées NFT pour les 16 gagnants de chaque catégorie

À propos de TYPO3

TYPO3 CMS

TYPO3 est un système de gestion open source de contenu d'entreprise (CMS). Vous pouvez télécharger et trouver de plus amples informations au sujet de TYPO3 sur typo3.org.

TYPO3 Association

L'Association TYPO3 est une association suisse à but non lucratif fondée en novembre 2004 par les membres de la communauté TYPO3. Elle met gracieusement le logiciel à disposition du public. Son siège se trouve à Baar (Zoug) en Suisse. L'Association TYPO3 est apolitique et confessionnellement neutre. L'Association compte environ 1000 membres. Elle coordonne et finance le développement à long terme du CMS TYPO3. Elle est la détentrice de la marque déposée TYPO3. De plus amples informations sont disponibles sur typo3.org/project/association.

TYPO3 GmbH

TYPO3 GmbH est une entreprise de services fondée par l'Association TYPO3 pour fournir des prestations de support et prendre en charge le développement du logiciel CMS TYPO3. Vous trouverez plus d'informations à propos de la société TYPO3 sur typo3.com/typo3-gmbh.

Contact presse

TYPO3 GmbH

Luana Valentini

media@typo3.com

+49 211 205436-0